

PROBEMONAT

Eine andere Art die Ausbildung an der Arturo für sich zu erproben ist die Zeit von Mitte Juni bis Mitte Juli, wo Du mit anderen Interessierten eine Unterrichtszeit an der Arturo erleben kannst – den Probemonat.

Hier erfährst Du, wie sich der Ausbildungsbeginn an der Arturo mit den anderen sich Bewerbenden anfühlt. Die Unterrichtsinhalte stellen sich dabei zusammen aus den Fächern des ersten Ausbildungsjahres:

Schauspiel – Stimmbildung/Sprecherziehung – Elementare Atem- und Bewegungslehre – Rhythmik – Akrobatik können darin vorkommen.

Da wir im Schnitt ca. 24 Unterrichtsstunden pro Woche geben, erwarten Dich also fast 100 Unterrichtsstunden. Die Kosten des Probemonats belaufen sich auf eine Monatsrate im ersten Ausbildungsjahr an der Arturo. Sofort nach Ablauf des Kurses erfährst Du von uns, ob wir Dir einen Ausbildungsplatz in der Arturo anbieten. Tun wir dies nicht, bekommst Du Deinen Beitrag für den Probekurs rückerstattet.

Trittst Du Deine Ausbildung an, rechnen wir Dir den Beitrag für den Probekurs auf Deine Ausbildungsgebühren an. Du brauchst Dich dann nur noch entscheiden, ob Du bereits ab dem gemeinsamen ersten Schultag der Arturo Deinen Unterricht beginnst, oder ob Du einen Monat später den Unterricht aufnimmst, weil Du noch Vorbereitungen für den Ausbildungsbeginn treffen möchtest.

Anmelden kannst Du Dich ebenfalls über das Formular „BEWIRB DICH“ auf unserer Homepage.